

Neuer Ortsbrandmeister erhält Ernennungsurkunde

**FEUERWEHR Führungswechsel in Colnrade „beurkundet“ – Carsten
Lüllmann folgt Günter Wachendorf**



Samtgemeindebürgermeister Uwe Cordes (v.r.) gratulierte dem neuen stellv. Ortsbrandmeister Karl-Heinz Hartje und Ortsbrandmeister Carsten Lüllmann zur Berufung. Vom Amt in Colnrade entbunden wurde Gemeindebrandmeister Günter Wachendorf (l.). BILD: HARTMANN HART

COLNRADE/HARPSTEDT - Offiziell vollzogen ist jetzt der Führungswechsel bei der Freiwilligen Feuerwehr Colnrade, nachdem der bisherige Ortsbrandmeister Günter Wachendorf im Januar das Amt des Gemeindebrandmeisters der Samtgemeindefeuerwehr Harpstedt übernommen hat: Seine Nachfolge trat mit sofortiger Wirkung der bisherige stellvertretende Ortsbrandmeister Carsten Lüllmann an. Samtgemeindebürgermeister Uwe Cordes überreichte ihm im Amtshof die Ernennungsurkunde und berief ihn für sechs Jahre in das Ehrenbeamtenverhältnis. Stellvertreter ist Gruppenführer Karl-Heinz Hartje, der zunächst kommissarisch mit der Wahrnehmung der Dienstobliegenheiten berufen wurde; ihm fehlt noch ein Zugführerlehrgang.

Günter Wachendorf wurde nach 17-jähriger Tätigkeit für die Stützpunktfeuerwehr Colnrade als Ortsbrandmeister entlassen. Seit 1992 hatte er die Funktion mit großem Erfolg wahrgenommen. Während seiner Amtszeit wurde auch die Jugendfeuerwehr ins Leben gerufen. Samtgemeindebürgermeister Uwe Cordes sprach ihm für seine geleistete Führungstätigkeit in der Colnrader Wehr und die in dieser Zeit geleisteten Dienste Dank und Anerkennung aus. Dem neuen Führungsduo wünschte er eine glückliche Hand bei der Führung der Ortswehr und der Bewältigung der Aufgaben.

Die Colnrader Feuerwehr hatte sich für Lüllmann als Ortsbrandmeister und Hartje als seinen Stellvertreter ausgesprochen; der Samtgemeinderat war diesen Vorschlägen im März einstimmig gefolgt.